

## Se redoblan los apoyos al béisbol mayor

Fecha de publicación: 8 de octubre del 2021



- El Campeonato No. 78 de Béisbol Mayor inicia el viernes 8 de octubre y participan 12 equipo.
- Cobre Panamá patrocinador oficial de la FEDEBEIS y las novenas de Colón y Coclé.
- La empresa minera y Fedebéis lanzaron una pieza audiovisual que cuenta los más de 170 años del béisbol en Panamá

**Panamá, 08 de octubre de 2021** –La fanaticada del deporte rey de los panameños -SM Béisbol- recibe con renovados ánimos e ilusión el Campeonato Nacional de Béisbol Mayor, que en su versión No. 78 cuenta nuevamente con el decidido patrocinio de Cobre Panamá.

La empresa minera una vez más apoya de forma directa a la Federación Panameña de Béisbol (FEDEBEIS) con un aporte de US\$ 150 mil, adicional de otros US\$ 25 mil para cada uno de los equipos de Colón y Coclé, respectivamente, totalizando un monto global de US\$ 200 mil. Adicionalmente, se realizó el lanzamiento de una pieza audiovisual sobre la Historia del Béisbol en Panamá que muestra las hazañas de nuestras grandes figuras en este deporte.

El vicepresidente de la FEDEBEIS, Ramón Crespo, agradeció en nombre de la federación, los peloteros y la fanaticada el patrocinio de Cobre Panamá y la iniciativa conjunta que se preparó este año para rescatar la memoria del béisbol nacional. “Con este aporte, Cobre Panamá nos apoya para que más panameños conozcan esta interesante historia y sea fuente de inspiración para las nuevas generaciones de deportistas. Su contribución es muy importante, en momentos en que el país está tratando de recuperar las actividades deportivas masivas.”

Keith Green, Gerente de país de Cobre Panamá, resaltó que para la empresa minera es un privilegio ser patrocinador oficial tanto de la liga como de dos equipos (Colón y Coclé). Asimismo, destacó que, en

reconocimiento al béisbol como el deporte de los panameños, se lanzó una pieza donde se resalta que Panamá fue el primer país latinoamericano donde se practicó el béisbol de manera sistemática. Como dice el video, la sangre del Beis corre por las venas de los panameños desde hace más de 170 años”, indicó Green, quien exhortó a continuar cuidándose y cumplir con los protocolos de bioseguridad establecidos por la federación.

“Llevamos más de una década apoyando múltiples y diversos programas deportivos, que abarcan ligas infantiles, juveniles y profesionales, en disciplinas como el fútbol, baloncesto y por supuesto el béisbol, porque estamos convencidos que, a través del deporte, no solamente se promueve la salud, los valores y la convivencia pacífica, sino también se impacta de forma positiva en el desarrollo integral de las personas, sus familias y comunidades. En Cobre Panamá estamos transformando vidas, impulsando carreras”, detalló Keith Green.

Por su parte, tanto Miguel Salas y José Carranza, presidentes de las ligas provinciales de béisbol de Colón y Coclé, respectivamente, coinciden en que el involucramiento del sector privado, apoyando con recursos el fomento y desarrollo del deporte, resulta indispensable para la reactivación de los partidos -con público- lo que a su vez permea en la economía. Reconocieron, además, el significativo aporte de Cobre Panamá con las jornadas de vacunación masiva (Vacunatón), lo que permitirá que los fanáticos regresen a los estadios.

